Estimado(a) Dr. XXXXXX:

Hoy se atendió a su paciente en la consulta de otorrinolaringología como parte de una desobstrucción de las vías respiratorias antes de la próxima escleroterapia.

HISTORIA DE ENFERMEDADES ACTUALES: R es una mujer de 51 años que acudió a la consulta clínica hoy debido a antecedentes de malformación venosa cervicofacial. De acuerdo con las imágenes, R tiene afectada la mejilla derecha y las regiones submandibulares que se extienden hacia el suelo de la boca. Antes recibió atención médica en Chicago. Ha tenido cuatro escleroterapias, la más reciente en 2009. R informa que recuerda haber tolerado bien estos procedimientos. No necesitó una intubación prolongada después de estos procedimientos. En general, R no tiene dificultad para respirar. Puede estar activa sin malestar. Duerme bien sin roncar ni apneas. Puede comer y beber sin disfagia. La Dra. XXX ha evaluado recientemente a R en el Centro de Anomalías Vasculares. Planean realizar una escleroterapia en nuestra institución la semana que viene.

REVISIÓN POR SISTEMAS: Se revisaron los sistemas con R con la hoja que se proporcionó durante el registro en la clínica, la cual abarca 14 sistemas y los demás resultados son negativos.

HISTORIA CLÍNICA: malformación venosa cervicofacial del lado izquierdo.

ANTECEDENTES DE CIRUGÍAS: Escleroterapia, más reciente en 2009.

MEDICAMENTOS: Ninguno.

ALERGIAS: No tiene alergias conocidas a medicamentos

HISTORIA SOCIAL: R no fuma y no está expuesta a fumadores.

EXAMEN FÍSICO Pulso 58 latidos por minuto, saturación de oxígeno 100% al aire ambiental. Temperatura 36.8 grados Cº.

No siente dolor. R se siente cómodamente en la silla de examen. Respira sin dificultad y calienta sin estridores ni estertores. Hay malformación venosa que afecta las regiones de submandibulares y de la mejilla izquierda. Las membranas timpánicas en ambos laterales y los canales auditivos externos no tienen obstrucciones. No se observa descarga ni otorrea. Las vías nasales frontales están abiertas. La tabique está en la línea media. El examen intrabucal revela elevación de paladar simétrica. La úvula está en la línea media. Las amígdalas son pequeñas. La movilidad de la lengua es normal. El piso de la boca es suave. La dentición tiene buen tratamiento. No existe evidencia de ninguna malformación venosa en la cavidad bucal. El examen del cuello no presenta irregularidades, con excepción de un ligero abombamiento submandibular.

PROCEDIMIENTO: Como parte de la evaluación de las vías respiratorias, se realizó una endoscopia nasal flexible y una laringoscopia en la clínica hoy.

En la evaluación, se observó que las narinas estaban despejadas y el tabique estaba en la línea media. La coana está despejada. Tiene una nasofaringe, una hipofaringe normal y laringe normales. Tiene un funcionamiento normal de las cuerdas vocales en ambos lados. No existe evidencia de ninguna malformación venosa en la endoscopia flexible.

IMPRESIÓN: Malformación venosa.

RECOMENDACIONES: La Dra. XXXXXXXX y yo revisamos nuestros hallazgos con R. R tiene una malformación venosa que afecta la región cervicofacial. No hay ninguna afectación obvia dentro de la cavidad bucal ni en las regiones hipofaríngeas ni laríngeas. Nos comunicaremos con la Dr. XXXXX para comunicarle nuestras conclusiones. Creemos que es seguro seguir adelante con su escleroterapia la semana siguiente. Ya se han tomado precauciones para admitirla tentativamente en la unidad de cuidados intensivos después de la operación.

Gracias por ayudarnos a participar en su atención.

Atentamente,

Otorrinolaringólogo Departamento de Otorrinolaringología HOSPITAL

Supervisé directamente este servicio. Junto con el asociado médico, examiné a la paciente y conversé sobre el caso. Estoy de acuerdo con los resultados y el plan según se documenta en su nota.

Otorrinolaringólogo, DMD, MD Departamento de Otorrinolaringología HOSPITAL